

L'USC tir souffle ses 50 bougies

L'US Carmaux Tir a célébré tout récemment ses cinquante ans, en présence de nombreux licenciés, partenaires et élus locaux.

Karine Meynadier, présidente de l'USC tir, a remercié les présents, ainsi que toutes celles et ceux qui ont fait et font la force et la vitalité du club. « Le club est l'aboutissement d'un engagement collectif. Cinquante ans, c'est bien plus qu'un anniversaire, c'est l'histoire d'un club qui a su, au fil du temps, conjuguer exigence sportive et richesse de sa vie associative ». Après les interventions de Christine Michel De Roissy, responsable de l'école de tir, Jean-Philippe Pietropoli, vice-président, et des élus, il revenait à Michèle Bou noure, présidente de 2011 à 2016, de revenir sur l'historique du club. Le club est né en 1975 sous la houlette d'Alain Dreuilhe, commissaire de police, et de Robert Carrié, photographe à Carmaux, fut le premier président.

Le lieu-dit « Les Vergnades » à Monestiés fut alors le premier stand situé... dans un tunnel !

En 1979, le Tir Club Carmausin adhère à l'US Carmaux, société omnisport de Carmaux. La même année, les Houillères proposent un terrain au club, « les Tron-



Cinquante ans pour l'USC tir./DDM, JLG

ques ». 1980 fut l'année de la construction, avec quatre stands de 25 m, 50 m, 100 m et ball-trap. En 1985, le club quitte les lieux car le chantier de la Grande Découverte Sainte-Marie va débuter. « On s'entraîne alors au 10 m sous les tribunes du stade de rugby ou au club de Gaillac ». En 1987, le club s'installe dans une petite salle de la salle Rivenc, avec sept postes pour le 10 m. En octobre 1987, c'est la création du

stand 25 m et 50 m au domaine de la Verrerie, inaugurés en avril 1989. En 1998, une vaste salle est proposée par la mairie au-dessus de l'ANPE, avec une vingtaine de postes et une grande salle d'accueil. En 2018, l'ANPE, devenue Pôle Emploi, souhaite récupérer ses locaux. La mairie de Carmaux et son maire Alain Espié engagent alors des travaux d'envergure au sous-sol du même bâtiment : « Un stand con-

fortable qui permet désormais de donner au club une activité normale, entraînements, concours tous niveaux, stages, etc ». Un bel anniversaire pour un club dynamique et convivial, connu et reconnu au niveau régional et national.

J.L.G.

Plus d'infos sur usctir.fr

*Contact : Karine Maynadier,
06 85 53 12 92 et sur usctircar-
maux@gmail.com*